

doch nur erst in ihr Tuch gewickelt und dann in die Tasche gesteckt hätte, so wäre sie am Ende noch glücklich davon gekommen.

Weißt Du, liebe Großmama, Geschichten, in denen etwas Dummes vorkommt, die mag ich eigentlich am liebsten hören. —

Hans dankt sehr für das Rätsel, er schreibt Dir nicht eher, als bis er es geraten und denkt, es könnte garnicht lange mehr dauern, bis er die Lösung gefunden.

Nun muß ich aber zur Schule, liebe süße Großmama, und den Brief stecke ich selbst in den Kasten, damit Du ihn bald bekommst.

Deine K ä t e.

Hans an Carl.

Mitona, den 28. April.

Lieber Carl!

Herrliches Wetter! Es ist eigentlich eine gute That zu nennen, daß ich mich noch an mein Pult setze, wenn meine Schularbeiten vollendet sind, und